
Villa Linay - Martinique - Diamant

A partir de 175.0 € / nuit - 2 chambre(s) - 2 sdb



Galerie photos / Photo gallery



Votre location / Your rental

Située dans l'une des villes les plus emblématiques du Sud caraïbe de la Martinique, ce superbe bas de Villa est un
véritable cocon dans un quartier résidentiel du Diamant. 

Rénovée en octobre 2022, la villa est prête à vous accueillir dans des nuances dorées faisant ressortir tout son charme.

La villa est composée de 2 chambres climatisées de part et d'autres de l'hébergement, chacune possède sa salle de bain
spacieuse avec douche à l'italienne. Ses deux salles de bain possèdent des produits cosmétiques d'accueil hauts de
gamme.

La suite parentale offre un véritable moment de douceur avec sa vue imprenable sur la femme couchée.

Le salon quant à lui dispose d'une grande Smart tv avec home cinéma Sonos: tout le confort pour vos soirées netflix and
Chill ( les codes netflix vous seront fournis). 

De la cuisine entièrement équipée, vous préparerez vos apéros et ne raterez aucunes minutes de votre film préféré.

Grâce à l'agencement bien réalisé, vous pouvez accéder à votre terrasse de 42m² instantanément et consommer un repas
les pieds dans l'eau. Contempler le couchée de soleil, en prenant place confortablement dans le salon extérieur , sera l'une
de vos activités favoris dans la villa. 


La localisation idéale de ce petit cocon, vous permet d'accéder aux commodités les plus proches en à peine 5 minutes en
voiture.

- le centre de plongée du Diamant Antilles Sub Diamond Rock à 850 m idéale pour vos découvertes sous marines

- le sentier de randonnée sur le littoral, Taupinière/ la cherry à 1km

- Madin' Jet ski pour la découverte des cotes et des sensations fortes à environs 2km

- Buggy Quad Martinique, se situe à 2 km et vous fera découvrir les sentiers et les plages du Diamant

- la station service et le fast food (BkB) se trouve à 700m de chez vous.


Pour plus de choix (commerces alimentaires, shopping, restaurants et activités), vous pourrez regagner le bourg du Diamant
en 10 minutes ( environs 5km).


Bien positionnée et proche des plages du Sud de l'île ( Trois îlets, Anses d'Arlet, Sainte Luce) et des randonnées ( Morne
Larcher), vous pourrez également obtenir de magnifique photos de l'emblématique Rocher du Diamant depuis le mémorial



de l'anse cafard.


Located in one of the most emblematic cities of the South Caribbean of Martinique, this superb villa is a real cocoon in a
residential area of Le Diamant. 

Renovated in October 2022, the villa is ready to welcome you in golden shades bringing out all its charm.

The villa is composed of 2 air-conditioned rooms on either side of the accommodation, each with its own spacious bathroom
with Italian shower. Both bathrooms are equipped with high quality cosmetic products.

The master suite offers a real moment of softness with its unobstructed view of the woman in bed.

The living room has a large Smart TV with Sonos home theater: all the comfort for your evenings netflix and Chill (netflix
codes will be provided). 

From the fully equipped kitchen, you will prepare your aperitifs and will not miss any minute of your favorite movie.

Thanks to the well-designed layout, you can access your 42m² terrace instantly and enjoy a meal with your feet in the water.
Contemplating the sunset, while sitting comfortably in the outdoor living room, will be one of your favorite activities in the
villa. 


The ideal location of this little cocoon, allows you to access the nearest amenities in just 5 minutes by car.

- the diving center of Diamant Antilles Sub Diamond Rock at 850 m ideal for your underwater discoveries

- the hiking trail on the coast, Taupinière/ la cherry at 1km

- Madin' Jet ski for the discovery of the coasts and strong sensations at about 2km

- Buggy Quad Martinique, located at 2 km and will make you discover the paths and the beaches of Le Diamant

- the gas station and fast food (BkB) is located at 700m from your home.


For more choices (food shops, shopping, restaurants and activities), you can reach the town of Le Diamant in 10 minutes
(about 5km).


Well positioned and close to the beaches of the South of the island (Trois îlets, Anses d'Arlet, Sainte Luce) and hiking
(Morne Larcher), you can also get beautiful pictures of the emblematic Diamond Rock from the memorial of Anse Cafard.




Caractéristiques / Features

 64 m2 /  4 voyageur(s) /  2 chambre(s) /  2 sdb

Equipements / Equipment

 Barbecue  Climatisation  Fer à repasser  Four

 Lave Vaisselle  Linge de maison  Lit bébé  Machine à laver

 Machine expresso  Micro-ondes  TV  Wifi

 Parking  Piscine  Sèche cheveux  Espace repas en plein air Logement de plain pied  Mobilier extérieur  Parking gratuit sur place  Serviettes  Table à manger  Aspirateur  Barbecue au charbon  Blender  Bouilloire  Chaises longues  Citerne d'eau  Congélateur  Distrbuteur de glaçons  Douche extérieure  Enceinte de musique  Verres à vin



Localisation



Séphora

+596 596 10 60 55
martinique@villaveo.com


